

PÂQUES 2015

Tout, dans notre vie, aujourd'hui comme au temps de Jésus, commence par une rencontre. Une rencontre avec cet Homme, le charpentier de Nazareth, un homme comme les autres et en même temps différent. Pensons à l'Évangile de Jean, où est racontée la première rencontre des disciples avec Jésus (cf. 1, 35-42). André, Jean, Simon : ils se sentirent regardés jusqu'au plus profond d'eux-mêmes, connus intimement, et cela suscita en eux une surprise, un émerveillement qui, immédiatement, les fit se sentir liés à lui...

En parlant de la rencontre, il me vient à l'esprit « La vocation de Matthieu », ce Caravage devant lequel je m'arrêtais longuement à Saint-Louis des Français, chaque fois que je venais à Rome. Aucun de ceux qui étaient là, y compris Matthieu, avide d'argent, ne pouvait croire au message de ce doigt qui l'indiquait, au message de ces yeux qui le regardaient avec miséricorde et le choisissaient pour aller à sa suite. Il ressentait cet émerveillement de la rencontre.

Le lieu privilégié de la rencontre est la caresse de la miséricorde de Jésus Christ.

Pape François

Audience avec Communion et Libération à l'occasion du dixième anniversaire de la mort de don Giussani et des 60 ans du mouvement. Rome, Place Saint-Pierre, 7 mars 2015



Caravage, *Vocation de saint Matthieu (détail)*, 1599/1602, Église Saint-Louis des Français, Rome.
Photo : © Mosaikart.